

¿En qué sitio(s) web se publican los anuncios oficiales?

Los anuncios oficiales se publican en el sitio web del boletín oficial de la República de Croacia y en el tablón de anuncios electrónico del Ministerio de Justicia de la República de Croacia.

<https://narodne-novine.nn.hr/> (el boletín oficial de la República de Croacia)

<https://e-oglasna.pravosudje.hr/> (el Ministerio de Justicia de la República de Croacia)

¿Qué tipos de anuncios se publican?

Los anuncios sobre contratos públicos, subastas electrónicas, concesiones, oposiciones, ofertas de empleo, notificaciones sobre empresas, anuncios de cámaras, decisiones sobre la incoación de procedimientos concursales y procedimientos concursales abreviados, decisiones sobre incapacidad jurídica, liquidaciones, anuncios judiciales y notariales, inscripciones en un registro judicial, etc. se publican en el tablón de anuncios electrónico.

¿De qué organización / organizaciones se publican los anuncios?

Narodne novine d.d. (el boletín oficial de la República de Croacia);

El tablón de anuncios electrónico del Ministerio de Justicia también incluye diferentes decisiones de tribunales y otras autoridades competentes en procedimientos concursales (decisiones de incoación de procedimientos concursales, convocatorias de audiencias); el Ministro de Justicia es competente para el mantenimiento del sistema informático necesario para el funcionamiento del tablón de anuncios electrónico.

¿El acceso a los anuncios oficiales es gratuito?

Sí. Es gratuito.

¿Qué tipos de búsquedas se pueden hacer?

Es posible realizar búsquedas en los sitios web del boletín oficial de la República de Croacia utilizando un término, la fecha del anuncio, el tipo de anuncio o el ámbito específico del anuncio (p. ej., el tipo de cambio);

Es posible realizar búsquedas en el tablón de anuncios electrónico utilizando una marca de archivo, el nombre de la copia, el asunto al que se refiere el anuncio o un PIN.

¿A partir de qué fecha están disponibles los anuncios oficiales en formato electrónico?

Los anuncios en formato electrónico se publican desde enero de 2014 en el sitio web del boletín oficial de la República de Croacia.

La aplicación del tablón de anuncios electrónico fue creada, es decir, encargada, el 1 de noviembre de 2014.

¿Es posible guardar las búsquedas y recibir notificaciones cuando se cumplan los criterios?

El boletín oficial de la República de Croacia ha creado un sistema de notificación para los anuncios públicos relacionados con los procedimientos de contratación pública (herramienta electrónica de anuncios de contratación pública): las notificaciones para los usuarios finales se envían a direcciones de correo electrónico o a buzones de correo electrónico personalizados.

No se ha establecido un sistema de notificación al usuario para los anuncios publicados en el tablón de anuncios electrónico. Las excepciones son la Administración Tributaria (*Porezna uprava*) y la Agencia Financiera (*Financijska agencija*, FINA), para las que el Ministerio de Justicia ha creado un servicio web a través del cual estas instituciones pueden descargar datos del tablón de anuncios electrónico todos los días (varias veces).

Los anuncios oficiales no están disponibles como datos abiertos.

¿Los anuncios oficiales están disponibles de forma gratuita como datos abiertos? En caso afirmativo, ¿dónde se puede encontrar el depósito y/o la información técnica?

Los anuncios oficiales no están disponibles como datos abiertos.

Última actualización: 14/10/2020

El Estado miembro correspondiente realiza el mantenimiento de la versión de esta página en la lengua nacional. El correspondiente servicio de la Comisión Europea se encarga de las traducciones. Es posible que las traducciones aun no reflejen algunos de los cambios que la autoridad nacional competente haya hecho en la versión original. La Comisión Europea no asume ninguna responsabilidad con respecto a cualquier información o dato incluido o citado en este documento. Véase el aviso legal para las normas sobre derechos de autor aplicables en los Estados miembros responsables de esta página.